



Desde la Co-Dirección Ejecutiva, nos emociona profundamente este nuevo camino que comenzamos juntas, con la certeza de que la construcción colectiva que conformamos desde las diversas experiencias personales que nos atraviesan como compañeras, hijas, madres, activistas, tanto como las experiencias laborales que tenemos y nuestro compromiso, amor y confianza por las luchas de las mujeres, feministas, personas trans y no binaries, nos motivan y mueven a asumir este proceso de liderazgo colectivo.

Nos acompañamos de la fuerza de nuestras ancestras, de las que comenzaron este camino antes que nosotras, nos sentimos honradas de poder seguir aportando junto al increíble equipo que nos acompaña en el Fondo de Acción Urgente de América Latina y el Caribe en la construcción de realidades distintas, de otros mundos posibles.

Queremos continuar juntas trabajando de manera que podamos sabernos acompañadas y acompañar, queremos seguir haciendo viva nuestra apuesta ética y política de poner el cuidado en el centro, una reflexión que como Fondo hemos seguido construyendo, aprendiendo de las activistas y defensoras, con quienes seguimos encontrando formas de hacer coherente aquella pregunta con la que nacimos en la región ¿Qué sentido tiene la revolución si no podemos bailar? Y en esa búsqueda constante reconocemos la importancia de las acciones que como equipo tejemos a lo interno.

Sabemos de la importancia de seguir cuidando los recursos que como Fondo feminista manejamos bajo prácticas éticas, eficientes, responsables y coherentes, teniendo presente que la movilización de estos recursos nos permite apoyar el sostenimiento de los movimientos, y ser un puente para visibilizar sus resistencias y estrategias que, desde los territorios y comunidades, se generan y fortalecen.

Desde este liderazgo colectivo apostamos por transformar el poder desde un feminismo antirracista y anticapitalista, que cuestiona los privilegios de clase, que es capaz de construir propuestas desde la autonomía, que desmonta las relaciones desiguales de poder para transformarlo a partir de prácticas colectivas.

Reconocemos nuestras fortalezas y retos, nos acompañamos en este camino de las alianzas que hemos tejido y que nos sostienen, con quienes queremos continuar construyendo desde los afectos y la confianza, por ello esperamos continuar trabajando junto a ustedes para seguir consolidando este liderazgo que comienza hoy una nueva etapa.

Finalmente nuestra invitación es también a mantener la escucha atenta y el diálogo abierto para hacer de este liderazgo un proceso realmente colectivo que incorpore las voces y aportes del equipo, las aliadas y los movimientos que acompañamos y que hacen parte fundamental de nuestro trabajo para que sigan aportando a la continuidad de esta apuesta por poner en marcha nuevas alternativas para transformar y proponer otras realidades posibles.

Que este proceso nos haga crecer mutuamente, nos nutra y nos anime a seguir confiando en el poder de la colectividad para transformar.

**Lorena, Terry y Sofía  
Co-Dirección Ejecutiva**